

L'infirmière de réévaluation (En charge)

- ❖ Postes téléphoniques : MGH 43610, RVH 32725
- ❖ Emplacement du téléphone : Il s'agit du téléphone de l'infirmière responsable.
- ❖ Gilet bleu marine

- Aucun soin direct aux patients.
- S'assure que les infirmières remplissent l'outil de communication de transfert pour tous les patients du service d'urgence sur une civière.
- S'assure que les Accudoses sont placées en mode "override" dans chaque section de l'urgence.
- Fournit à l'infirmière administrative la liste des patients nécessitant une admission.
- Avec le médecin de réévaluation, prévoit un plan traitement et la trajectoire des patients restants (c'est-à-dire l'admission ou le congé d'hôpital).
- Peut envoyer du personnel infirmier à l'équipe des victimes, au besoin, après discussion avec l'infirmière administrative.
- Communique avec la/le travailleur social de l'urgence lorsque son aide est requise dans le processus de congé d'hôpital.
- Communique avec les infirmières psychiatriques du service d'urgence pour s'assurer que les patients psychiatriques sont réévalués en vue de leur admission ou de leur congé d'hôpital.

Reassess Nurse (In charge)

- ❖ *Phone Extensions: MGH 43610, RVH 32725*
- ❖ *Location of phone: This is the Nurse in Charge's phone.*
- ❖ *Navy Blue vest*

- No direct patient care.
- Ensures that the nurses are filling-out the Transfer Communication Tool for all ED patients on a stretcher.
- Ensures that the Accudoses are placed in override mode in each section of the ED.
- Provides the Admin Nurse with the list of patients requiring admission.
- With the Reassess MD, oversees and establishes the disposition of the remaining patients (i.e.: admission or discharge).
- May send nursing staff to Casualty Team as needed, after discussion with the Admin Nurse.
- Communicates with the ED Social Worker when his/her assistance is required in the discharge process.
- Communicates with the ED Psychiatry Nurses to ensure that psychiatry patients are being reassessed for admission or discharge.